
Pero qué necesidad
Cuando Arturo Herrera dejó la Secretaría de Hacienda
el Presiente de la República dijo que sería el próximo
gobernador del Banco de México puesto que no ratificaría
para otro periodo a Alejandro Díaz de León El anuncio
se tomó con gran naturalidad por los mercados y de hecho
se dio como un asunto ya superado todos se sentían cómo
dos Sin embargo desde la semana pasada todo comenzó
a complicarse Por un lado surgieron las versiones en el
sentido de que Herrera no sería el gobernador de Banxi
co incluso se barajó la posibilidad de usar el método de
Estados Unidos de ratificar a Jerome Powell para dar es
labilidad a los mercados a pesar de provenir de un partido
diferente como lo dijo el propio Joe Biden hace unos días

Ayer algunos periodistas de respeto anticiparon que se
retiraría la candidatura de Herrera tal y como lo confirmó
el líder de los senadores de Morena Ricardo Monreal que
el Presidente sí había retirado la candidatura de Herrera
y se coló la versión que eso había sucedido desde agosto
Herrera subió ayer un tuit en el que asegura que se le con
firmó hace una semana la decisión de retirar la propuesta
ante el Senado para nombrarle
gobernador del Banco de Mé
xico por lo que no pasó mucho
tiempo

REMATE CONFUSO

Si se había retirado la propuesta
desde ese mes por qué espera
ron hasta ayer No suena lógico
y menos con lo locuaces que son
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algunos de los legisladores Pero
en este Congreso cualquier cosa
puede pasar Realmente se trata
de una decisión sólo del Presi

dente La forma en que hizo el
anuncio Monreal parece más una venganza en contra de un
hombre que en reiteradas ocasiones frenó las iniciativas
del coordinador de los senadores del partido en el gobierno
Y le confirmo que así fue

Más allá subyace un tema fundamental Por qué un Pre
sidente tan cuidadoso de la reacción de los mercados ha
generado una tensión innecesaria Ayer el tipo de cambio
llego a 21 20 pesos una depreciación de casi uno por ciento
que tiene que ver por mucho con la incerlidumbre que ha
causado l i confusión

REMATE ESPERA

Mientras se conoce el nombre de quién gobernará el Ban
co de México durante todo el día volaron las especula
ciones desde la correcta de ratificar a Díaz de León bajo
el argumento de que si ya se descartó a uno no podría su
birse a otro que ya se había bajado pasando por especula
ciones sobre personajes como Jonathan Heath sin saber
claramente si cumple con los requisitos hasta ver posibilida
des que causan terror como funcionarios de carácter mera
mente militante a favor de Morena que ni de broma tienen
las características para presidir la Junta de Gobierno de
uno de los más importantes puntales de la estabilidad
económica

También están quienes comenzaron a pensar sobre qué
sucedería el periodo de Díaz de León terminara sin nin
guna propuesta del Presidente avalada por el Senado de la
República De acuerdo con la ley del organismo la junta de

Gobierno se integraría por cuarro miembros y sería presidi
da por su decano En este caso se trata de la decana y sub
gobernadora Irene Espinosa Sea como sea que se llegue
al fin de esta historia qué necesidad de pasar por tanto

REMATE PAS

Muchos meses después de que el Padre del Análisis Supe
rior lo estableciera con claridad incluso pidiera en televi
sión un aplauso y gran reconocimiento para los miembros
de la iniciativa privada el Presidente de la República dijo
en la asamblea del IMSS Agradecerles a los empresarios
un aplauso a los empresarios Muchos empresarios que aun
en medio de la crisis mantuvieron a sus trabajadores no
los despidieron Todo nuestro reconocimiento nuestra ad
miración a estos empresarios

Después se reunió con el consejo asesor empresarial y
siguió el reconocimiento para los empresarios que no sólo
fueron fundamentales para enfrentar la pandemia sino que
constituyen la pieza fundamental para ef bienestar de las
personas especialmente de las que menos tienen
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